

Moliner crea el 'cluster' de la innovación y el emprendedurismo

Pretende rentabilizar el talento y multiplicar el potencial productivo de la provincia

QUIÉN. El presidente de la Diputación Provincial, Javier Moliner.

QUÉ. Un 'cluster' de la innovación y el emprendedurismo para rentabilizar el talento de la provincia.

CUANDO. Ayer tuvo lugar la primera reunión de este nuevo grupo de trabajo que integran la Cámara de Comercio de Castellón, CEC, CEEI, UJI, Espaiotec y AJOVE.

CASTELLÓN

El presidente de la Diputación de Castellón, Javier Moliner, reunió ayer a los principales referentes institucionales en materia de innovación, conocimiento y emprendedurismo de la provincia con el propósito de crear un *cluster* que rentabilice el talento castellanense y multiplique el potencial productivo. Así lo anunció en compañía de los representantes de Cámara de Comercio, CEC, CEEI, UJI, Espaiotec y AJOVE.

«La Cámara de Comercio es excelente en el campo de la internacionalización; la CEC es excelente en la defensa y respaldo de los intereses de nuestro sector empresarial; el CEEI es excelente a la hora de impulsar proyectos emprendedores y empresas innovadoras; la UJI conforma la mayor fuente de conocimiento de la provincia; Espaiotec cobija a las mejores empresas tecnológicas de nuestro territorio; AJOVE representa el talento y espíritu luchador y emprendedor de nuestros



El presidente Moliner, junto al del PP-Tarragona, ayer junto al obispo de Tortosa analizando el riesgo del 9-N. J. VILAR

jóvenes; y la Diputación es la responsable de vertebrar nuestro territorio y de velar por la igualdad de oportunidades. Con todo esta maquinaria trabajando conjuntamente para el desarrollo empresarial de la provincia, nada ni nadie nos puede frenar», apuntó Moliner.

Tras la rueda de prensa tuvo lugar la primera reunión de trabajo del *cluster* para articular un plan de acción. «Aquí y ahora aunamos todas las claves del éxito, tanto a nivel público como privado, para alcanzar el 100% de productividad de una provincia que lo tiene todo para triunfar. Solo debemos ponernos a trabajar en equipo y defender con orgullo ese *castellonerismo* que lle-

vamos dentro y que es capaz de convertir las grandes ideas en grandes oportunidades para nuestros pueblos», comentó el presidente provincial.

Así, el primer paso que se ha dado es profesionalizar el jurado de la tercera edición del Itinerario Formativo Internacional para Jóvenes Emprendedores. Una iniciativa cuyo objetivo es facilitar la generación de nuevas y emprendedoras ideas de negocio y, por otro lado, fomentar la creación de Redes entre jóvenes emprendedores.

De este modo, los creadores de los mejores proyectos que elija el jurado, hasta un máximo de 10, viajarán a Bruselas becados por la Dipu-

tación para participar en una jornada formativa sobre la Unión Europea y conocerán durante tres días el funcionamiento de las principales instituciones europeas.

La convocatoria está abierta a los jóvenes entre 25 y 35 años que residan en la provincia, que acrediten un nivel medio de inglés y que dispongan de un Plan de Empresa. Las solicitudes se podrán presentar en los 15 días siguientes de la publicación de las bases en el BOP.

Cabe resaltar que el 100% de los proyectos finalistas de las ediciones anteriores, un total de 20, se pusieron en marcha y más del 50% se han consolidado como casos de éxito.